
DIE PRESSESTELLE          der Stadt Unterschleißheim 
Az.: GB 10 - 11 
 
 

Kurzinformation über die Sitzung des Hauptausschusses 
am 17.03.2004 

 
 
Erhöhung der Nutzungsentgelte für das Bürgerhaus 
-  Bestätigung des Aufsichtsratsbeschlusses vom 10.02.2004 
 
Der Hauptausschuss bestätigt den Aufsichtsrats-Beschluss der Forum Unterschleißheim 
GmbH vom 10.02.04 und stimmt einer Änderung der Nutzungsentgelte für das Bürgerhaus 
gemäß den Entgeltlisten zum 01.04.04 zu. Bereits bestehende Verträge bleiben unberührt. 
 
11 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n) 
 
 
 
Erhöhung der Wochenmarktgebühren 
- Bestätigung des Aufsichtsratsbeschlusses vom 10.02.2004 
 
Der Hauptausschuss bestätigt den Aufsichtsratsbeschluss der Forum Unterschleißheim 
GmbH vom 10.02.2004 und stimmt einer Erhöhung der Jahresgebühr beim Wochenmarkt 
von 100 € auf 110 € pro laufendem Meter zu. 
 
11 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n) 
 
 
 
Behandlung verschiedener Anträge und Anfragen aus der Mitte des Stadtrates 
- Antrag vom 5.2.2004 auf Verwendung von Haushaltsüberschüssen 
 

1. Änderungsantrag von Herrn StR Böck: 
 

Mit der Bildung einer „erhöhten Mindestrücklage“ für eine zukünftige Umgestaltung der Bahnlinie 
durch Unterschleißheim mit dem Ziel der Minderung der Lärmbelästigung  durch jährliche Zufüh-
rung eines Betrages von 1.000.000 € aus einem evtl. Haushaltsüberschuss besteht grundsätzlich 
Einverständnis. 
Der 2. Beschlussvorschlag entfällt somit. 

 
3 Ja-Stimme(n), 8 Gegenstimme(n) 
 
 

2. Mit der Bildung einer „erhöhten Mindestrücklage“ zum Ankauf des Ballhaus-Forums 
durch jährliche Zuführung eines Betrages von 1.000.000 € aus einem evtl. Haus-
haltsüberschuss besteht grundsätzlich Einverständnis. 

Die Einzelentscheidung erfolgt mit der Beschlussfassung über das jeweilige Rechnungsergebnis. 
 
Die bisherige „erhöhte Mindestrücklage – Tunnelrücklage“ in Höhe von 511.291,88 € wird für den 
Zweck des Ankaufs des Ballhaus-Forums „umgewidmet“. 

8 Ja-Stimme(n), 3 Gegenstimme(n) 



 
Bewirtung beim Funday 2004 
Antrag des Jugendparlaments vom 06.02.2004, A-311-2004 
 
Dem Antrag des Jugendparlamentes, neben alkoholfreien Getränken auch Bier zu verkaufen, wird 
entsprochen. 
 
11 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n) 
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